

Cours spécialisés Saxophone

Pour enfants, adolescents ou adultes en difficultés scolaires ou ayant des troubles neurodéveloppementaux *

- ✓ **Dès 7 ans** (exploration dès 6 ans)
- ✓ **30 à 45 minutes par semaine**
- ✓ **Sierre** (EJMA)
- ✓ **Tous les styles** : musique actuelle, jazz, funk, blues, latino, reggae, ...



Lisa Rey, professeure de clarinette diplômée de la Haute Ecole de Musique de Lucerne et actuellement en formation aux Clés de la Pédagogie M4all® (enseignement aux élèves neuroatypiques).

079 125 11 55

lisa.rey.vs@gmail.com

lisaclarinette.ch

* Ceux-ci peuvent être liés à des troubles du spectre de l'autisme (**TSA**), des problèmes « **DYS** » (dyspraxie, dysphasie, dysgraphie, dyscalculie, dyslexie, dysorthographe), un **TDA/H** (Trouble du Déficit de l'Attention avec ou sans Hyperactivité), un **HPI** (Haut Potentiel Intellectuel) ou des **troubles psychotiques**. Ils peuvent également être liés à une **maladie**, un **handicap**, une pathologie **non diagnostiquée**, ou encore des **addictions**.

EJMA
ejma-vs.ch

Avec le soutien de l'association



music4all.ch



Le saxophone est un instrument aux sonorités rondes et riches qui offre des possibilités d'expression multiples. Les cours sont consacrés à la technique instrumentale (travail sur le son, utilisation du bec et gestion du souffle), tout en intégrant les notions théoriques nécessaires. L'élève apprend les modes de jeux spécifiques aux musiques modernes et découvre rapidement le monde de l'improvisation et de la création musicale. L'objectif est de le préparer à jouer en groupe en développant la lecture à vue de partitions et en improvisant.

Pourquoi apprendre la musique ?

Selon les dernières recherches, l'élève qui s'engage dans une activité musicale se démarque sur le plan scolaire et se montre plus altruiste. Pour des personnes ayant des troubles de l'apprentissage, la musique améliore les fonctions exécutives, et donc la planification, la mémoire de travail, l'inhibition de réponses inappropriées et la concentration.

Pourrais-je suivre un cursus normal à l'EJMA ?

Tous les élèves sont invités à participer aux différents concerts ou examens, dans la mesure du possible, et avec des dispositions adaptées si besoin (+ de temps pour les lectures à vue,...).

Pour les élèves ayant des besoins particuliers, la théorie musicale est intégrée dans le cours d'instrument.

Quels sont les prix des cours ?

La liste des prix est disponible sur le site ejma-vs.ch. Mais il est bon à savoir que tous les élèves neuroatypiques membres de l'association Music4All ont le droit à une aide de Fr. 250.- par année .

Où puis-je trouver mon instrument ? Pourrais-je le louer ?

L'association Music4All, ainsi que l'EJMA-VS aident les élèves à trouver l'instrument qui leur correspond. Des instruments peuvent être loués, et si l'élève souhaite acheter son propre instrument, neuf ou d'occasion, je me tiens à disposition pour l'aider.

N'hésite pas à me contacter ! Je me réjouis de te rencontrer.